
EDITORIAL

50 años de la Facultad de Psicología

El carácter pionero que a lo largo de su trayectoria educativa ha distinguido a la Universidad del Salvador puede apreciarse, entre otros muchos emprendimientos de esa índole, en la enseñanza de la Psicología. Precisamente, la primera Facultad de Psicología que existió en el país fue la nuestra, cuya fundación fue contemporánea a la de la Universidad, es decir, hace más de medio siglo. Desde entonces hasta el presente, los estudios, la docencia y la investigación en esta rama de la ciencia han encontrado en la USAL un canal de realizaciones significativas. Lo demuestran sus egresados, que descuellan en los ámbitos académicos y profesionales, del país y del exterior, por su elevada capacitación científica y su rigurosa formación humanística y cristiana.

Este número de "Signos Universitarios" refleja la historia y el trabajo académico de esos cinco decenios en sus destacados protagonistas y en la calidad de las presentaciones.

El interés que despierta este número especial de nuestra revista radica en los temas que abordan los distintos trabajos, firmados por docentes e investigadores de nuestra Facultad de Psicología. Los autores dan respuesta a una serie de interrogantes que abarcan una amplia gama de enfoques, escuelas y problemas.

Las *Reseñas Bibliográficas* y la *Revista de Revistas*, centralizadas en estudios relacionados con la Psicología, completan este número que, en su conjunto, constituye una inquisitiva exploración sobre esta área del saber.

La Dirección